

Windrich führt den Dirigentenstab

»Schwarzwald-Marie-Musikanten« mit neuer Leitung

Sasbachwalden (red/ad). Oswald Windrich aus Baden-Baden ist kein Unbekannter in der Musik-Szene: Er ist regional, national wie international als Volksmusiker eine Größe. Seit 18 Jahren spielt der 48-Jährige beim erfolgreichsten Blas-Orchester der Welt, den Eger-

ländern, die Tuba – und seit ein paar Wochen ist er nun auch musikalischer Leiter der neuformierten »Schwarzwald-Marie-Musikanten«.

Der Premierauftritt der Gruppe findet am Samstag, 29. März, im Kurhaus in Sasbachwalden statt. »Es ist wieder an der Zeit, handgemachte Blasmusik mit einer hohen Qualität und Perfektion abzuliefern«, wird Oswald Windrich in einem Presstext zitiert. »Keine andere Kapelle im Schwarzwald bietet dies so an wie die »Schwarzwald-Marie-Musikanten«.

Die nächste Probe findet im Proberaum des Musikvereins Greffern statt. Dort treffen sich die Musiker, einige zum ersten Mal. Sie sind in dieser Konstellation noch nie gemeinsam vor Publikum aufgetreten.

**Oswald Windrich ist
der neue Dirigent der
»Schwarzwald-Marie-
Musikanten.«**

Foto: Rose Schweizer

